

Publié le : dimanche 11 juin 2006

UN DEUXIÈME ROMAN FICTION POUR Pierre Yves-Denizot

## Objectif Mars pour le Beaunois passionné d'astronomie



Pierre-Yves Denizot (à gauche), en compagnie du spationaute français de la navette Atlantis (1994, 97 et 99), Jean-François Clervoy (photo SDR)

**Après son premier roman fiction, Némésis 2, le Beaunois Pierre-Yves Denizot, récidive avec les Marsionautes. Ce roman d'anticipation conduit le lecteur à la conquête de Mars...**

Année 2021 : sept ans après la tragique rencontre entre la Terre et la météorite Némésis 2, l'Humanité s'apprête à lancer un groupe de marsionautes à la conquête de la planète Mars. Cet ambitieux programme spatial, issu d'une collaboration internationale sans précédent, est baptisé Géobis ; la seconde terre. L'objectif est de conquérir la planète rouge. Tout semble réuni pour faire triompher la technologie humaine, mais la mission ne se déroule pas comme prévu. Rapidement, l'équipage du vaisseau Edmund Hillary comprend qu'un lourd secret nimbe la planète Mars. De gros intérêts politiques, scientifiques, militaires et commerciaux sont en jeu. Si personne n'intervient sur Terre, ce qui devrait être la plus grande odyssée du XXIe siècle, pourrait bien leur coûter la vie. On retrouve Max et Shargo, les héros de Némésis 2, au cœur d'une véritable machination, orchestrée depuis des décennies, qui précipite le lecteur au plus profond de la conscience humaine », tel est le résumé du nouveau roman, les Marsionautes, de Pierre-Yves Denizot, Beaunois et passionné d'astronomie.

### Autour de faits scientifiques

Lors de la sortie de son premier ouvrage, Némésis 2, Pierre-Yves Denizot expliquait que sa volonté d'offrir un style détaillé s'appuyait sur des faits scientifiques plausibles. Pour les Marsionautes, il en est de même. Cet ouvrage est d'abord un roman d'anticipation étayé par des données scientifiques solides et récentes, mais également une critique de la société du XXIe siècle. Celle-ci s'engage de plus en plus vers des valeurs basées sur l'immédiateté, l'argent, les luttes d'influence, la politique déconnectée du quotidien et le manque de repères et de raisons de rêver et de croire en l'avenir.

« Ces dernières années, de nombreux engins spatiaux américains, européens ou même japonais, se sont rués en direction de Mars. ils sont parvenus à résoudre

quelques-uns des mystères qui entourent cette planète, tels que la présence d'eau (prouvée depuis quelques mois) ou l'existence d'une activité géologique passée », explique le romancier, en précisant que toutes ces découvertes ont permis d'échafauder quelques hypothèses quant à la possibilité d'une vie sur la planète rouge. « Même si nous n'avons aucune chance de retrouver des « petits hommes verts » affublés de gros cerveaux, il devient envisageable de découvrir quelques fossiles, preuve d'une activité biologique passée sur la planète, parfois surnommée « la Jumelle de la Terre. »

Ce roman évoque le thème de la rencontre entre l'Humanité et une forme de vie extraterrestre mais, jusqu'à la dernière ligne, le suspense et la structure du roman ne permettent pas de démêler le vrai du faux. Les marsionautes se sont-ils réellement retrouvés au contact d'une vie martienne ? Quel mystère les a-t-il empêchés de mener leur mission à bien ? Mars ne serait-elle pas le théâtre d'une lutte dont les tenants et les aboutissants se trouveraient sur notre bonne vieille Terre ?

Un roman bourguignon

Depuis la parution des Marsionautes, qui aura demandé 7 ans de travail et l'équivalent de plus de 1 200 pages rédigées, Pierre-Yves Denizot poursuit la rédaction d'un nouveau roman historique bourguignon. Tout commence un jour de Vente des vins... Cette nouvelle odyssée à travers le temps nous fera remonter jusqu'à la période de la Renaissance, juste après la fin du puissant duché de Bourgogne... Cet ouvrage sera disponible dans quelque temps et nous ne manquerons pas de le présenter.

Gilles MATHIEU

Les Marsionautes, roman d'anticipation de Pierre-Yves Denizot, 540 pages, éditions Publibook, 27 €.

Site Internet du roman : <http://astrosurf.com/marsionautes> (pour commande directement sur le site, envoi en enveloppe bulle).

Il est également possible de commander l'ouvrage localement en appelant au 03 80 26 40 72.

Après son premier roman fiction, Némésis 2, le Beaunois Pierre-Yves Denizot, récidive avec les Marsionautes. Ce roman d'anticipation conduit le lecteur à la conquête de Mars...